

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Martín García Moritán, embajador de Argentina, llegará a Paysandú en noviembre para una visita especial

General



Publicada el: 12/10/24	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/martin-garcia-moritan-embajador-de-argentina-llegara-a-p aysandu-en-noviembre-para-una-visita-especial_5119.php



General

Martín García Moritán, embajador de Argentina, llegará a Paysandú en noviembre para una visita especial

El embajador argentino Martín García Moritán visitará Paysandú en noviembre para llevar a cabo una destacada actividad.

Visita del Embajador Argentino en Uruguay a Paysandú

El embajador de Argentina en Uruguay, Martín García Moritán, realizará una visita a Paysandú entre el 5 y el 7 de noviembre

próximos,

La cónsul argentina en Paysandú, María Florencia Viyella, confirmó este importante encuentro durante una reunión

protocolar con EL TELEGRAFO.

En su agenda, García Moritán también planea trasladarse a Concepción del Uruguay para participar en la II Jornada Binacional y I Trinacional de Docentes de Educación Superior del Río Uruguay.

Trayectoria Diplomática

García Moritán tiene una vasta trayectoria en el ámbito diplomático argentino. Participó en la Misión Especial ante la Santa Sede en 1984, en el marco de la mediación del conflicto limítrofe entre Argentina y Chile por el canal del Beagle. A lo largo de su carrera, ha desempeñado diversos roles, incluyendo: Subsecretaría de Asuntos Australes y Limítrofes Subsecretaría de Política Exterior Jefe de Gabinete del Viceministro de Relaciones Exteriores Representante Especial para Asuntos de Terrorismo Director de Asuntos Federales y Electorales Subdirector de la Dirección de América Central, Caribe y México Además, ha formado parte de las representaciones de Argentina en países como Brasil (1987-1992), Bolivia (1993-1994), y en la Misión ante las Naciones Unidas en dos períodos (1994-1997 y 2003-2009). También ocupó el cargo de cónsul en Recife, Brasil (1997-1999) y fue Comisario General del Pabellón Argentino en la Exposición Universal de Shanghái en 2010.

Objetivos de la Visita

La cónsul Viyella comentó que "nuestro embajador, a cargo de la sede desde febrero del año pasado, tiene el interés de recorrer el departamento, contactarse con sus autoridades y conocer su fuerza productiva, educativa y social, aprovechando la reciente inauguración de la línea aérea entre Montevideo y Salto".

Durante su éstancia en Paysandú, García Moritán será recibido por el director de EL TELEGRAFO, Alberto Baccaro.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

MARTÍN GARCÍA MORITÁN, EMBAJADOR DE ARGENTINA, LLEGARÁ A PAYSANDÚ EN NOVIEMBRE PARA UNA VISITA ESPECIAL

Martin garcia moritan embajador de argentina llegara a paysandu en noviembre para una visita especial

Tags

telegrafo, asuntos, especial, trayectoria, argentino, actividad, noviembre, uruguay, argentina, viyella, florencia, embajador

Noticias relacionadas

- 5.0 * Javier García aseguró que la decisión sobre la candidatura de Martín Lema a la Imm no es urgente y se tomará con tiempo
- 3.8 * Nayib Bukele llegará a Argentina en este mes para mantener un encuentro con Javier Milei
- 4.0 * España y Palestina consolidan lazos: Felipe Vi da la bienvenida al primer embajador palestino con la entrega de cartas credenciales
- 4.8 * La Sociedad Suiza de Paysandú revela un fascinante calendario de actividades culturales
- 3.8 * Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas
- 4.1 * El gobierno decidió retirar al embajador en Suecia tras evidenciarse graves irregularidades administrativas en su gestión
- 4.2 * La travesía del Queguay del Amandayé Ipeguá tendrá su emocionante cobertura en la televisión argentina
- 3.7 * Javier García: "El Frente Amplio ha perdido la confianza en su candidato", y lo de Gabriel Oddone fue un intento de salvataje

- 4.0 * Reunión del Comité de Integración Colón-Paysandú: un paso hacia la colaboración fronteriza
- 4.2 * Se convocan a todas las movidas locales y se anuncia con entusiasmo el gran evento de la Teletón programado para el 8 y 9 de noviembre

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024